



Peut-on et doit-on parvenir à une solution à deux États ?

Elle a été membre du Parlement israélien, la Knesset, et est aujourd’hui l’une des analystes les plus respectées au monde de la situation en Israël et au Moyen-Orient : la politologue Dr Einat Wilf. Elle répond en exclusivité aux dix questions les plus importantes sur Israël et le Proche-Orient.

En 1947, l’Assemblée générale des Nations unies a décidé de créer un État juif et un État arabe au Moyen-Orient. Que reste-t-il de cette idée ? A-t-elle encore une chance d’être réalisée ? Le Dr Einat Wilf donne son avis.